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体育祭や文化祭などの学校行事には事

前に申請すればオリジナル T シャツを着

用することができます。季節にもよりま

すが半袖 Tシャツ以外にもロン T やスウ

ェットを作るクラスなどさまざま。最近

はサッカーユニフォームに背番号を入れ

るデザインが人気です。 

新型コロナウィルス感染拡大の影響により延期が

続いていた球技大会と、文化祭の開催が決まりました。

文化祭は一般公開や物販などはなく、校内ステージ発

表のみとなりますが、久しぶりの大きな学校行事に生

徒たちも喜んでいます。 

１１月 ２日（火）球技大会 

  男子 ソフトテニス・サッカー 

  女子 ソフトテニス・ドッジボール 

１１月１２日（金）文化祭 

  動画・パフォーマンス・吹奏楽等 

 

２学年の修学旅行ですが沖縄の感染拡大の影響から、 

関西方面（神戸・大阪方面）に変更しての実施が決定しました。感染予防対

策については関係機関・旅行会社等にも依頼をし、安心・安全に実施できる

ように計画をしております。参加生徒の集計も終わり、今後は部屋割りなど

具体的な内容を決めていくことになります。 

 

日 程：１２月１５日（水）～１７日（金）２泊３日 

    １日目 震災学習（神戸） 

    ２日目 ユニバーサルスタジオジャパン 

    ３日目 大阪城・道頓堀散策 

放課後を中心に文化祭の準備作

業が始まっています。石田心晴さん

（１年普通科：高松中卒）と黒須心

優さん（同：潮来二中卒）は電子黒

板を利用して、ダンスパフォーマン

スの振り付けを確認。フォーメーシ

ョンを数秒ごとに細かく書き出し、

11 人のメンバーに割り振る根気の

いる作業を続けます。 

 入学して以来初めての大きな学

校行事を前に、「とても楽しみで

す。正直、模擬店などもやりたかっ

たけれど仕方ないです。」「一緒に

やろうと声をかけてメンバーを集

めました。ビデオ通話なども利用

して各自練習し、来週は合同練習

の予定です」と話していました。 

 文化祭に向けて、生徒会も活

動を始めています。ステージ発

表会場となる体育館ステージ付

近の装飾を、クラスから選出さ

れた文化祭実行委員会と協力し

ながら少しずつ進めています。 

「初めてのことなので少し不安

ですが、頑張ろうと思います。」

青木花碧さん（３年人間科学科：

平井中卒）「準備の人数が揃わず

苦労していますが、生徒みんな

が楽しめるようにしたいです。」

人見真裟斗さん（２年普通科：平

井中卒）と文化祭に向けての意

欲を語ってくれました。 装飾に使う紙花の準備作業 

水谷千夜美さんと松﨑陽愛さん（１年人間科学科：日の

出中卒）はデザイン集をアレンジして、一人ひとり異なる

背番号とネームを選ぶことにしました。色は白と黒の２

案に絞り、最終的に汚れが目立たない白にしたそうです。

業者とはメッセージアプリで直接やりとりし、何種類か

案が出たなかでも、納期が早く行事に間に合うもので発

注しました。クラスマッチ本番がとても楽しみです。 

  

文化祭準備はじまる 10/29(金)に文化祭実 

行委員会が開かれました。 

事前に割り当てられていた紙花

を提出したのち、新たな制作物に

ついての説明を受けました。 

 本日渡されたのは１枚のエチ

レンボード。こちらにガムテープ

などを使用して、クラスごとに何

かを制作するようです。ガムテー

プも様々な色が用意されていま

した。さっそく実行委員同士で案

を出し合いながら、何やら相談し

始める姿も見られました。文化祭

当日までのお楽しみに。 

実行委員への 

新たなミッション 


